

II-768 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI. Gesetzgebungsperiode

27.7.1967

337/A.B.  
zu 318/J

Anfragebeantwortung

des Bundesministers für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen Dipl.-  
Ing. Dr. Weiß  
auf die Anfrage der Abgeordneten Adam Pichler und Genossen,  
betreffend Errichtung einer Erdölraffinerie im Raume Saalfelden.

-o--o--o-

Zu obiger Anfrage erlaube ich mir, folgendes mitzuteilen:

Zu den Meldungen verschiedener österreichischer Zeitungen, wonach derzeit Verhandlungen zwischen der ÖIG und den in der Adria-Wien-Pipeline Gesellschaft vereinten internationalen Erdölfirmen mit dem Ziel im Gange sein sollen, Saalfelden als Standort einer Erdölraffinerie für die Bundesländer Salzburg, Tirol und Vorarlberg vorzusehen, wird mitgeteilt, daß diese Meldungen nicht den Tatsachen entsprechen. Es finden derzeit keinerlei Verhandlungen zwischen der ÖIG und den internationalen Erdölgesellschaften über die Errichtung einer Raffinerie in den westlichen Bundesländern statt.

Es wird Vorsorge getroffen, daß vor einer Verhandlungsaufnahme über den Standort einer Raffinerie in Westösterreich den zuständigen Behörden Gelegenheit gegeben wird, ihre Stellungnahme hiezu abzugeben.

-o--o--o-